

Herzlicher Empfang der neuen Erstklässler und Kindergärtner

142 Holziker Kinder starteten Mitte August ins neue Schuljahr. Mit einem feierlichen Ritual wurden die neuen Erstklässler herzlich willkommen geheissen. Die 6. Klässler begrüssen jeweils die neuen ABC-Schützen mit liebevollen Worten und wünschen ihnen eine erfolgreiche Schulzeit. Nachdem die neuen Erstklässler durch ein Spalier schritten, bekamen sie am Ende aus den Händen der neuen Klassenlehrerin, Frau Cristina Jordi, ein farbiges «Windräddli».



Ebenso stimmungsvoll wurden die neuen Kindergärtner von den Lehrerinnen in den drei Holziker Abteilungen herzlich begrüsst. Es dauerte nicht lange, da verschwanden die Jüngsten mit den Kindern, die im zweiten Kindergartenjahr sind in einer Spieckecke und begannen sich munter auszutauschen und zu spielen.

Spielplatz und Spielgeräte auf dem Pausenplatz während der Morgenpause für die Schülerinnen und Schüler



Vor den Sommerferien und auch wieder anfangs Schuljahr stellten wir fest, dass die Bänkli und vor allem die Spielgeräte vor und während der Morgenpause durch Erwachsene und jüngere, nicht schulpflichtige Kinder besetzt waren. Wenn dann die Primarschüler in der Zeit von 09.45-10.15 Uhr die Pausenanlage samt Spielgeräte benutzen wollten, standen diese teilweise nicht zur Verfügung. Deshalb bitte ich die Erwachsenen, die sich mit (Enkel)Kindern auf dem Pausenareal befinden, während der oben genannten Zeit, den Spielplatz und die Geräte den Schulkindern freizugeben. – Vielen Dank für das Verständnis und die Berücksichtigung!



Richard Suter, Schulleiter